
Auf Antrag von Ratsherrn Fehrs wird die Drucksache mit 6 Ja-Stimmen vertagt. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, zur nächsten Sitzung einen Vergleich der Entgelte mit anderen 
städtischen Einrichtungen vorzulegen.  
 
 


